

Männer 2 // Bezirksliga A Schwarzwald-Bodensee-Hegau Aufgrund der Heimniederlage gegen den KCH 90 Eisenbach am vergangenen Samstag, und dem gleichzeitigen Sieg des Tabellenzehnten KC Bodensee Überlingen, sind unsere Männer 2 nunmehr das Schlusslicht der Bezirksliga A. Am kommenden Sonntag müssen sie nun auch noch in die Linde nach Oberbränd, zum Tabellenführer KSC Dittishausen fahren. Gemäß der aktuellen Tabellensituation müsste das voraussichtlich eine klare Angelegenheit werden. Doch überraschenderweise hatten unsere Männer im Hinspiel den bisher einzigen Punkt in dieser Saison mit einem Unentschieden eingefahren. Die Zweite fährt also zumindest mit dem Wissen nach Oberbränd, dass sie dem Tabellenführer schon einmal einen Punkt abtrotzen konnten. Vielleicht gibt ihnen das den nötigen Aufschwung, um auch dieses Mal wieder zu punkten.